

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Verkehrsausschuss	15.05.2018
Stadtentwicklungsausschuss	17.05.2018
Ausschuss für Umwelt und Grün	29.05.2018

Neue Kölner Statistik 2/2018 - Kraftfahrzeuge

Das Amt für Stadtentwicklung und Statistik der Stadt Köln veröffentlicht die Kraftfahrzeugzahlen für das Jahr 2017.

Insgesamt sind mehr als eine halbe Millionen Personenkraftwagen, Nutzfahrzeuge und Krafträder in Köln zugelassen. Allein der Bestand an Kölner Personenkraftwagen ist gegenüber dem Vorjahr um 15.900 auf über 474.600 Fahrzeuge gewachsen.

Der aktuelle Kurzbericht „Neue Kölner Statistik 2/2018“ zeigt, wie sich der Kraftfahrzeugbestand in Köln entwickelt hat und weist u.a. dazu Zahlen nach Diesel- und Benzinfahrzeugen in den Schadstoffklassen aus. So sind insgesamt 159.700 Dieselfahrzeuge in Köln zugelassen, davon gehören 37 Prozent der EU-Abgasnorm Euro 6 an. Die Benziner profitieren von der Dieselproblematik. Die Zahl der Neuzulassungen von Benzin-Pkw liegt erstmalig seit 2010 wieder über den Erstzulassungszahlen der Dieselfahrzeuge. Auch die Hybriden haben in den letzten zwei Jahren um 1.500 Fahrzeuge zugelegt, davon sind insgesamt 3.800 zugelassen. In dieser Gruppe macht sich seit letztem Jahr der Plug-in-Hybrid bemerkbar. Der Bestand ist gegenüber 2015 von 130 auf 570 Fahrzeuge gestiegen. Eine positive Entwicklung bei den Elektroautos lässt jedoch weiterhin auf sich warten. Hier gibt es keine Veränderung gegenüber 2015, also vor der eingeführten Umweltprämie, für diese Fahrzeuge zu berichten.

Gez. Dr. Rau